

30. Gemeindevertretersitzung

Niederschrift

über die am Samstag, den 4. Oktober 1969 in der Gemeindekanzlei in Silbertal abgehaltene Gemeindevertretersitzung.

Anwesend: Der Bürgermeister und 7 Gemeindevertreter. Die Gemeinderäte Georg Amann und Max Berthold sowie auch die Gemeindevertreter Amann Hermann und Werle Max waren begründet entschuldigt.

Schriftführer: Vonderleu Emanuel

Tagesordnung

1. Berichte
2. Verlesung des Protokolls der letzten Sitzung und Genehmigung desselben
3. Urliste der Schöffen, Wahl der Gemeindekommission
4. Pfarramt Silbertal; Ansuchen um Kostenübernahme einer Wasserleitung auf den Friedhof
5. Pater Hagen, Bregenz; Ansuchen um eine Spende
6. Vorarlberger Kriegsoferversverband; Ansuchen um eine Spende
7. Allfälliges

Beschlußfassung

1. Der Bürgermeister berichtet über das neue Straßenprojekt Schruns – Höllbrücke.
2. Das Protokoll der letzten Sitzung wurde verlesen und einstimmig genehmigt.
3. In die Gemeindekommission zur Anlegung des Verzeichnisses der Geschworenen- und Schöffenlisten wurden nachstehende Gemeindevertreter gewählt: Vonderleu Franz, Säly Gustav, Dönz Franz und Bargehr Alois.
4. Die Kosten der Wasserleitung auf den Friedhof werden von der Gemeinde übernommen.
5. Als Spende für den H. H. Pater Hagen werden S. 200.- überwiesen.
6. Dem Vorarlberger Kriegsoferversverband wird eine Spende von S. 300 gegeben.

7. Allfälliges

A) Der unter Punkt 4 der Gemeindevertretungssitzung vom 11.7.1969 gefaßte Beschluß betreffend Grundtausch Gemeinde einer- und Bitschnau Franz Nr. 43 anderseits wird aufgehoben, nachdem die Wildbachverbauung gegen den geplanten Bau des Feuerwehrgerätehauses an dieser Stelle Einspruch erhoben hat.

B) Es wurde beschlossen, ein Teil der Räume im Bauhofgebäude zu einem Feuerwehrgerätehaus auszubauen.

Beginn der Sitzung: 20.45 Uhr

Ende der Sitzung: 23.45 Uhr

Tag der Verlautbarung: 7. Oktober 1969

Der Bürgermeister:

[Unterschrift:] H. Brugger